




## DESBALANCE

### Un presupuesto guadalupano

:::: Nos dicen que en San Lázaro se hará todo lo posible por sacar el Presupuesto de 2025 antes del 15 de diciembre, es decir en esta semana. La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, que preside la morenista **Merilyn Gómez**,



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

 Merilyn  
Gómez

está apurando a los grupos de trabajo encargados del articulado y los anexos para tener listo el documento lo antes posible, mientras el equipo de la Subsecretaría de Egresos de Hacienda, liderado por **Bertha Gómez**, junto con la Procuraduría Fiscal de la Federación, de **Grisel Galeano**, le talachó todo el fin de semana sin descanso para poder cuadrar el proyecto con ajustes por 20 mil millones de pesos vía los recortes que harán Morena y aliados al gasto de los órganos autónomos, principalmente para reasignar recursos a tareas prioritarias sin ninguna bronca legal ni política. En tanto, la oposición espera un milagro guadalupano como último intento para ser tomada en cuenta.

### En la IP, relevos en puerta

:::: El sector privado iniciará 2025 con los primeros cambios en la dirigencia de las cúpulas empresariales. El primer organismo que ya eligió presidente, en la persona de **Juan José Sierra Álvarez**, para tomar posesión el 1 de enero, es la Confederación Patronal (Coparmex). También se debe renovar la presidencia del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), pero nos dicen que hay la posibilidad de que se modifiquen los estatutos para que **Francisco Cervantes** siga al frente. Mientras eso se resuelve, suenan para ocupar su lugar **Juan Cortina**, **Héctor Tejada Shaar** y **José Medina Mora**. Así, nos dicen que en el caso del CCE la moneda está en el aire, a la espera de que a principios se defina si hay reelección o no.


 Francisco  
Cervantes

### Se modera robo a transporte de carga

:::: Nos reportan que el uso de tecnología, monitoreo e inteligencia de datos ha logrado contener el robo de transporte de carga. La Asociación Nacional de Empresas de Recuperación y Protección Vehicular (ANERP), que preside **Luis Enrique Villatoro Martínez**, ha registrado una incidencia de robo de mil 500 camiones de carga a nivel nacional en lo que va del presente año, es decir una disminución de 10% en comparación con el año anterior. Nos dicen que esta cifra habla de una estabilización del delito; sin embargo, en Puebla y su autopista México 150D e Hidalgo siguen siendo un punto crítico. En contraste, en el Estado de México se ha visto una reducción de hasta 9% en robos en comparación con el año pasado. Lo que más se roban los grupos delincuenciales son alimentos, bebidas y productos farmacéuticos.